

Herren Kreisklasse B Staffel 2

TTC Edingen-Neckarhausen IV : TTV Mühlhausen VI
Montag, 22.04.2024, 20:30 Uhr

Für den TTC Edingen-Neckarhausen IV geht die Siegesstraße weiter

Als das abschließende Einzel gespielt war, lagen sich die Spieler des TTC Edingen-Neckarhausen IV am Montagabend in den Armen: Meir Rapoport hatte gerade sein Einzel gewonnen und nach rund 3 Stunden Spielzeit somit für den nicht unverdienten 9:6-Endstand (38:27 Sätze) in der Herren Kreisklasse B Staffel 2 Partie gegen den TTV Mühlhausen VI gesorgt. Eine überzeugende Leistung zeigte an diesem Tag Roland Ciupke, der in seinen Spielen souverän agierte und ungeschlagen blieb. Die Tatsache, dass 8 Spiele erst im finalen Durchgang entschieden wurden, verdeutlicht eindrucksvoll, wie eng der Spielverlauf insgesamt war.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. In vier Sätzen gewannen Ciupke / Schlegel gegen Pitz / Pastorini und gaben dabei nur einen Satz her. Fünf Sätze lang hingegen beharkten sich Kusch / Rapoport und Ohr / Marx, bevor die Gastspieler einen Matchball nutzten und den 3:2-Sieg perfekt machten. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Wie dramatisch dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des finalen Satzes, der mit lediglich zwei Bällen Differenz endete. Hin und her schaukelte die Begegnung zwischen Bauer / Sauer und Jurecz / Engel, bevor das 2:3 feststand. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete derweil 1:2. Weiter ging es nun mit den Einzeln. 3:2 hieß es dagegen am Ende des nächsten, vor der Partie als in etwa offen eingeschätzten Spiels, als Bernhard Kusch und Uwe Jurecz den letzten Ballwechsel spielten. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Bällen Differenz ausging. Mit einem Sieg im finalen fünften Satz ging die im Vorfeld anhand der TTR-Werte bereits als recht offen einzuschätzende Partie am Nachbartisch zu Ende. Maximilian Bauer gewann gegen Lukas Pitz mit 3:2. Beim Stand von 3:2 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz den Mannschaftskampf weiterführte. Mit einem Sieg im finalen fünften Satz ging die im Vorfeld anhand der TTR-Werte eher als eindeutige Angelegenheit für Roland Ciupke eingeschätzte Partie am Nachbartisch zu Ende. Roland Ciupke gewann gegen Christof Engel mit 3:2. Auch der Ausgang des letzten Satzes mit nur zwei Bällen Differenz zeigt, wie ausgeglichen das Einzel insgesamt war. 2:3 endete das im Vorhinein bereits als fifty-fifty-Partie zu erwartende Einzel zwischen Torsten Schlegel und Christian Ohr aus Sicht der Heimmannschaft, so dass am Ende der Zähler auf das Konto der Gäste ging. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Im Anschluss war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 4:3 an der Reihe. Beim nachfolgenden 3:1-Erfolg gegen Herwig Marx kam Achim Sauer nur im ersten Satz in die Bredouille. Bei diesem Satzverlust blieb es aber auch. Trotz des Gewinns der ersten beiden Sätze verlor Meir Rapoport sein Einzel gegen Manuel Pastorini noch mit 2:3 im Entscheidungssatz. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Punkten Differenz endete. Beim Stand von 5:4 gingen die Spitzenspieler des TTC Edingen-Neckarhausen IV und des TTV Mühlhausen VI in die Box. Gekämpft bis zum Schluss hatte Bernhard Kusch in der Partie gegen Lukas Pitz, musste jedoch trotzdem ein 2:3 in einem im Vorfeld als in etwa ausgeglichen eingeschätzten Spiel unterschreiben. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Bällen Differenz endete. Auf dem falschen Fuß erwischte Maximilian Bauer seinen Gegner Uwe Jurecz beim eher eindeutigen Sieg ohne Satzverlust. Einen Sieg holte im Anschluss Roland Ciupke beim 11:3, 11:6, 7:11, 11:4 gegen Christian Ohr. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Seit Beginn der Serie hat Ohr damit nun 5 Siege bei gleichzeitig 4 Niederlagen zu verzeichnen. Das

Ergebnis vor dem anstehenden Vierer-Einzel zeigte ein 7:5. Eher wenig Gegenwehr bekam Torsten Schlegel bei seinem Sieg in drei Sätzen von Christof Engel. Durch diese Niederlage liegt Engel nun bei einer Bilanz von 11:6 seit Beginn der Spielzeit. Nach gewonnenem ersten Satz gab Achim Sauer das Spiel gegen Manuel Pastorini noch aus der Hand und verlor mit 11:6, 9:11, 5:11, 4:11. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 10:7 (Sauer) und 13:9 (Pastorini). Meir Rapoport hatte danach gegen Herwig Marx beim 11:4, 13:11, 12:10 keine Schwierigkeiten und überraschte Marx, dem im Vorfeld zumindest auf dem Papier die Favoritenrolle zugewiesen wurde. Durch diese Niederlage liegt Marx nun bei einer Bilanz von 7:10 seit Beginn der Spielzeit. Damit war der 9. Punkt für den TTC Edingen-Neckarhausen IV im Kasten.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TTC Edingen-Neckarhausen IV die Saison mit einem Punkteverhältnis von 27:1 bei 13 Saison-Siegen, 0 Niederlagen und einem Unentschieden ab. Die Mannschaft des TTV Mühlhausen VI erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 16:12. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

TTC Edingen-Neckarhausen IV

Doppel: Ciupke / Schlegel 1:0, Kusch / Rapoport 0:1, Bauer / Sauer 0:1

Einzel: B. Kusch 1:1, M. Bauer 2:0, R. Ciupke 2:0, T. Schlegel 1:1, A. Sauer 1:1, M. Rapoport 1:1

TTV Mühlhausen VI

Doppel: Ohr / Marx 1:0, Pitz / Pastorini 0:1, Jurecz / Engel 1:0

Einzel: L. Pitz 1:1, U. Jurecz 0:2, C. Ohr 1:1, C. Engel 0:2, M. Pastorini 2:0, H. Marx 0:2